



## Samuel García a favor de eliminar a los plurinominales



El gobernador de Nuevo León y exdiputado que llegó por la vía plurinominal en 2015, Samuel García, ahora apoya que se eliminen a los pluris.

Casualmente, ahora está a favor de la propuesta del Presidente y dijo que los pluris solo sirven para los políticos impopulares, que quieren seguir robando, ¡Samuel! Tú fuiste pluri ¿hay algo que nos quieras contar?

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2448?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2448&authkey=!AGzT4sWgjugjK50&ithint=video&e=9BSZKv>